

م/ معلومات التصنيف

اجابة لكتابكم المرقم (ق/خ) بتاريخ 17 /10 /2021، نرفق لكم ادناه التصنيف مع وثائق المعلومات.مع التقدير

أولا : البحوث

اسم الباحث (الباحثين)	اسم البحث	اسم المجلة	سنة النشر	نوع المجلة	نوع البد ث	البحث تطبيقي أم نظري
م. حوراء حيدر ابراهيم م.نبراس عبد الكاظم وني	- التنظيم القانوني للقضاء الاداري العراقي في ظل قانون التعديل الخامس لقانون مجلس شورى الدولة رقم(17) لسنة2013	مجلة كلية الاداب/جامعة ذي قار	2017	مجلة علمية عراقية محكمة	محلي	نظري
م. حوراء حيدر ابراهيم	- التفويض التشريعي للساطة التنفيذية الاخذ به في دستور العراق لعام 2005	مجلة / جامعة ذي قار	2017	مجلة علمية عربية محكمة	/	نظري
م. حوراء حيدر ابراهيم م.اسعد كاظم وحيش	- تطور الاستفتاء الشعبي في الدساتير العراقية	مجلة كلية القانون/ جامعة ذي قار	2020	مجلة علمية عربية محكمة		نظري

		مجلة علمية عراقية محكمة				
--	--	-------------------------------	--	--	--	--

ثانياً: النتاجات العلمية

ت	اسم صاحب النتاج	اسم النتاج	الجهة المستفيدة	السنة
ت	م. حوراء حيدر ابراهيم	- دراسة قانونية علمية تعالج مشكلة في المجتمع العراقي حول(ازمة الامن المائيمحافظة ذي قار انموذجا) مشاكل وحلول	مجلس محافظة ذي قار	2019

ثالثاً: الجوائز / لا توجد

ت	اسم صاحب الجائزة	نوع الجائزة	الجهة المقدمة للجائزة	السنة

رابعاً: خدمة المجتمع/ لا توجد

ت	اسم صاحب المبادرة	نوع الخدمة	الجهة المستفيدة	السنة
1				

سادساً: السيرة الذاتية

باللغتين العربية والانكليزية

د. حوراء حيدر ابراهيم

التولد الناصرية 1984

العنوان الدائم الناصرية الاسكان الصناعي

تاريخ التعيين 2006/12/25

التحصيل الدراسي : بكالوريوس قانون كلية القانون- جامعة ذي قار سنة 2006. وماجستير قانون عام (القانون الاداري) كلية القانون- جامعة بابل 2013. ودكتوراه قانون عام (القانون الاداري) جامعة بابل - كلية القانون 2021

اللقب العلمي مدرس تاريخ الحصول على اللقب 2020

النشاطات العلمية

-المشاركة في ندوة مدى فاعلية احكام قانون الصحة العامة العراقي في مواجهة الامراض المستجدة
2019

-المشاركة في ندوة مدى قانونية قرار حل مجالس المحافظات في العراق 2021

-المشاركة في ندوة اثر جائحة كورونا على الامن العام 2021

- محاضرة في ورشة المحاسبة الادارية في 2019 وحدة التعليم المستمر

- محاضرة في ورشة التحقيق الاداري مع الموظفين في 2019 وحدة التعليم المستمر

- محاضر في ورشة صياغة النظم واللوائح القانونية والقرارات الادارية في 2021 وحدة التعليم المستمر

- دراسة قانونية علمية تعالج مشكلة في المجتمع العراقي حول(ازمة الامن المائي محافظة ذي قار
انموذجا) مشاكل وحلول مقدمة الى مجلس محافظة ذي قار 2019.

- دراسة قانونية علمية تعالج مشكلة في المجتمع العراقي حول (واقع الامن الوطني في محافظة ذي قار مشاكل وحلول مقدمة الى مديرية الامن الوطني في محافظة ذي قار 2021.
البحوث:

- التنظيم القانوني للقضاء الاداري العراقي في ظل قانون التعديل الخامس لقانون مجلس شوري
الدولة رقم(17) لسنة 2013

- التفويض التشريعي للسلطة التنفيذية وامكانية الاخذ به في دستور العراق لعام 2005

- تطور الاستفتاء الشعبي في الدساتير العراقية

الاشراف العلمي

- الاشراف على بحوث تخرج

- الاشراف التربوي على بعض الطلبة

المشاركة في اللجان الامتحانية ولجان استتال رسائل الماجستير

- عضو في المجلس العلمي لقسم القانون العام 2019

- السيرة الذاتية باللغة الانكليزية

- Hawraa Haider Abraham

The birth of Nasiriyah 1984

Permanent address Nasiriyah industrial housing

Appointment date 12/25/2006

Academic achievement: Bachelor of Law, College of Law - University of Dhi Qar in 2006. Master of Public Law (Administrative Law) College of Law - University of Babylon 2013. Doctorate of Public Law (Administrative Law) University of Babylon - College of Law 2021

-Scientific title Teacher of the history of obtaining the title 2020

-scientific activities

-Participation in a symposium on the effectiveness of the provisions of the Iraqi Public Health Law in the face of emerging diseases 2019

-Participation in a seminar on the legality of the decision to dissolve the provincial councils in Iraq in 2021

-Participation in a symposium on the impact of the Corona pandemic on public security 2021

- A lecture in the management accounting workshop in 2019 Continuing Education Unit

- A lecture in the administrative investigation workshop with employees in 2019 Continuing Education Unit

- Lecturer in the workshop for the formulation of legal systems, regulations and administrative decisions in 2021, the Continuing Education Unit

solutions presented to the Dhi Qar Provincial Council 2019.

- A scientific legal study that addresses a problem in Iraqi society on (the reality of national security in Dhi Qar Governorate, problems and solutions submitted to the Directorate of National Security in Dhi Qar Governorate 2021).

Research:

- The legal organization of the Iraqi administrative judiciary under the Law of the Fifth Amendment to the State Consultative Council Law No. (17) of 2013

Legislative delegation of the executive authority and the possibility of implementing it in the Iraqi constitution for the year 2005

The evolution of the popular referendum in the Iraqi constitutions

Scientific supervision

الجرائم الواقعة على الاموال	الرابع	
جريمة السرقة	الاول	نيسان
المتطلبات الموضوعية والمعنوية	الثاني	
عقوبة الجريمة	الثالث	
القصد العام والخاص في الجريمة	الرابع	
جريمة الاحتيال والجرائم الملحقة بها	الاول	مايس
جريمة الاحتيال	الثاني	
المتطلبات الموضوعية والمعنوية	الثالث	
عقوبة الجريمة	الرابع	
الجرائم الملحقة	الاول	حزيران
جريمة التصرف في مال منقول او عقار	الثاني	
جريمة استغلال القاصر	الثالث	
جريمة الاخلال بالصك	الرابع	